

## **DIRECTORES DE 5 ESCUELAS A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA**

02 de junio de 2006

Los abajo firmantes somos parte del grupo de directores, que el día 29 de Mayo, fuimos convocados a participar de una reunión, con el objetivo de relevar la perspectiva académica en medio del conflicto surgido a partir de la toma de la sede Libertad.

En esa reunión, algunos directores de escuela, propusieron organizarnos como consejo de directores; sin embargo esta propuesta no se terminó de analizar y resolver.

Debemos señalar que sí fue discutido la propuesta de entregar algunos nombres de posibles candidatos para ocupar el cargo de rector interino.

Algunos directores de los allí presentes, aceptaron con reparos la candidatura a Rector Interino de Tomás Moulian y otros manifestaron que no debería presentarse un sólo nombre.

Ante esta propuesta, Pamela Díaz y Fernando Torres se abstuvieron. Onésima Pinto expresó su voto en contra, Elisa Neumann, se retiró antes de discutir esta propuesta, en todo caso expresa su desacuerdo.

Queremos reiterar que en esta reunión no estuvieron presentes la totalidad de directores de escuela, y desconocemos su opinión respecto de estas materias.

No teníamos conocimiento de que se presentaría a la comunidad universitaria, un comunicado oficial de esta reunión, cuyo contenido desconocemos. Menos aún que se daría por hecho la conformación de un Consejo de Directores.

Las propuestas de solución al conflicto que se dan a conocer en esta carta no han sido analizadas, ni discutidas. Tampoco se nos informó que se haría llegar al sindicato dicho comunicado.

Pamela Díaz  
Elisa Neumann  
Onésima Pinto.  
Fernando Torres.

Santiago, 1 de Junio del 2006

## **DECLARACIÓN VERÓNICA CANALES**

Santiago, 02 de junio de 2006

Comunico a la Comunidad Universitaria mi adhesión a la carta enviada por los Directores de Escuela Pamela Díaz, Elisa Neumann, Onesima Pinto y Fernando Torres.

Aclaro que el día 29 de mayo asistí a la reunión de Directores, en donde manifesté mi postura de presentar más de un candidato para la elección de Rector, ya que la instancia de proponer una candidatura única me parece una medida de presión, poco democrática, y que agudiza aún más el conflicto que vive la Universidad.

Atentamente

María Verónica Canales Lobos  
Directora  
Escuela de Pedagogía en Danza



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME:  
<http://www.archivochile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.)

Envía a: [archivochileceme@yahoo.com](mailto:archivochileceme@yahoo.com)

**NOTA:** El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2003 -2006 